

民報 ゆうばり

平和憲法を未来につなごう！

改憲発議に反対する“全国緊急署名”スタート

いま、憲法を変える必要はありますか？

今年1月、全国市民

アクションと総がかり
実行委員会は、「改憲
発議に反対する」新署
名を新たに提起しま
した。

昨年、参議院選で改
憲派が発議可能な3
分の2の議席を割った
にもかかわらず、安倍
首相は「必ずや私の手
で、改憲を成し遂げて
いきたい」と語り、自
民党総裁任期の202
1年9月まで、と期日
を決めて、9条改憲を
実現する決意を安倍
首相は、記者会見で
表明しました。

これまで、安倍9条
改憲NO！3千万署名

私たち大人は、「子
どもや孫たちに、平
和憲法を残してやり
たい」と多くの人が願
っています。

安倍首相は、時期
と条件を選んで、国
会での改憲発議のタ
イミングを狙っていま
す。安倍首相は、「時
がきたと考えれば、
ちゅうちよなく解散
総選挙に踏み切る」
と述べました。

国民の6割が9条改
「桜を見る会」の憲

「海外で戦争する国にするための改憲に反対！」

憲に反対しているに
もかわらず、安倍
首相は改憲発議の機
会を執拗に狙ってい
ます。

法違反の行為に対す
る明確な答弁をさせ、
逃げ回り、新型コロナ
ウィルスの対応も、オ
リンピック開催のため、

国民の命を無視した
態度に、多くの国民
が怒りの声を上げて

要があります」と全
国民市民アクションの2
名(右図)の呼びかけ
人が、訴えています。

夕張でも、「明日の
平和をつくりだすタ
張の会」や新日本婦
人の会、ゆうばり女
性9条の会、夕張労
働組合総連合などの
団体が中心になって、
すでに新署名に取り
組んでいます。

また、本格的な署
名活動には至っていま
せんが、雪解けの4月
からは、みなさんのお
住まいに署名のお願い
に伺います。ぜひ、
ご協力ください。

手をつなぎ、未来につなぐ。

安倍9条改憲NO!
全国市民アクション

- ↑ オスプレイ17機 3600億円
- ↑ F35戦闘機147機 6.2兆円
- ↑ イージスアショア2機 6000億円
- ↓ 70~74歳の医療費負担引き上げ 4000億円削減
- ↓ 2016年診療報酬減額、医療費 1700億円削減

「自衛」の名のもとに、戦争する国へ

改憲で憲法9条に書き込もうとして
いる自衛隊は、災害救助隊としての役割
の自衛隊ではありません。

2015年の安保法によって武器を持
って戦地に赴く、いわゆる「軍隊」として一
変させられた自衛隊です。そのような武力
(戦力)を持つ軍隊の存在を憲法に書
き込めば、「自衛」の名目で堂々と海外で
の戦争へ加担することになります。

対する野党と連帯して改憲派を徹底的に孤立させる必要

要があります」と全
国民市民アクションの2
名(右図)の呼びかけ
人が、訴えています。

夕張でも、「明日の
平和をつくりだすタ
張の会」や新日本婦
人の会、ゆうばり女
性9条の会、夕張労
働組合総連合などの
団体が中心になって、
すでに新署名に取り
組んでいます。

また、本格的な署
名活動には至っていま
せんが、雪解けの4月
からは、みなさんのお
住まいに署名のお願い
に伺います。ぜひ、
ご協力ください。

「安倍9条改憲NO! 改憲発議に反対する全国緊急署名」

手をつなぎ、未来につなぐ。

呼びかけ人

有馬頼底	落合恵子	鎌田 慧
鎌田 實	香山リカ	佐高 信
澤地久枝	杉原泰雄	瀬戸内寂聴
田中優子	田原総一郎	ちばてつや
暁峻淑子	なかにし礼	浜 矩子
樋口陽一	益川敏英	うじきつよし
岡野八代	北原みのり	前川喜平
山口二郎		

私たちとともに

安倍9条改憲NO!
全国市民アクション

twitter.com/no9aikengo
instagram.com/9yokaikeno/
facebook.com/kaikemo!

令和元年年度夕張市文化協会三賞及び奨励賞授与者決定

3月6日夕張市文化協会理事会は、令和元年

【教育長奨励賞】
(故)比志 恵司様

美術教師として夕張市内の3中学校を勤務しながら、新道展会員・自由美術会員で作品を発表してきた。また、ゆうばり国際映画祭のポスターの原画になるなど文化発展に寄与した。

【文化協会奨励賞】
堂間 タマ子様

1988年新道展入選。新道展入選者4人展・グループ「縁(えにし)」展・アンダパンダン展・グループ「友巴里展」などに出品し、高齢者に大きな示唆を与えている。

【文化協会奨励賞】
渡津 澄夫 様

1971年に写真サークルに入会し、2006年より「夕張文化」編集委員として写真提供で発刊に尽力。夕張市立病院、喫茶店「和」での作品展示、「夕張で観られる野鳥」の個展開催など夕張の歴史記録に貢献した。

【文化協会奨励賞】
澤野 眞也 様

平成4年夕張市立幌南中学校の課外活動として結成。平成12年以降地域有志の協力で現在は子供から大人まで13名で活動に励んでいる。市内外でイベントにも参加し、地域活性化に貢献している。



くずさんの夕張歴史散歩 (131)

明治維新45／朝鮮植民地支配 ②

統剣の脅迫のもとに締結させた第二次日韓協約*(1905年・明治38年11月)では、韓国首都ソウルに総監府をおき、外交権を完全に手にします。初代総監には、かの伊藤博文が就くのです。(第一次では財政・外交は実質上顧問に握られていた。)

翌年06年、伊藤総監は「韓国施政改善に関する協議会」を開き、日本人顧問官を通じ内政支配を進めます。もはや韓国は、完全に統監府の傀儡と化します。

ハーグ密使事件

1907年(明治40)6月、高宗皇帝はオランダのハーグで開かれた第2回万国平和会議に3人の代表をおくり、各国の代表に「保護条約」は、韓国皇帝の意志でもなく(国印もない)、日本の武力をもって強制された不当性を訴えようとしています。しかし、すでに日本政府は列強の支持を取り付けていて参加を拒否されます。(伊藤博文が仕掛けて、密使を派遣させたという説もある。)

韓国の政治のすべてを抑え

待っていたかのように明治政府は、7月12日「帝国政府は：韓国内政に関する全権を掌握することを希望する」という対韓処理方針を決定します。そして直ちに、西園寺公望首相が天皇の裁可をとり伊藤博文統監に伝え、林董外相を韓国に派遣します。こうして密使派遣は「協約違反、宣戦もやむなし」と脅し、その責任は皇帝にありとして強制的に退位(7月19日)させてしまいます。なんとも手際の良い強引な、韓国乗っ取り作戦でした。

*韓国では、この協約を屈辱の意味を込めて「乙巳保護条約」といいます。



紙智子「国会かけある記」
参議院議員

紙智子

不安にこたえる具体策と体制強化を

新型コロナウイルス感染症に対して、北海道知事が出した「緊急事態宣言」に加え、安倍晋三首相が突如、学校のいっせいで休校を要請したことで国民生活は混乱しています。人の移動も物流も抑制され、国民生活への影響、経済的な影響が目を追うほどに深刻になっています。

10日に政府は「緊急対応策第②弾」を出しました。12日には早速、日本共産党北海道委員会新型コロナウイルス対策本部長の畠山和也前衆議院議員が上京し、政府8省に北海道の切迫感を伝え、不安にこたえる具体策や相談窓口の体制強化を求めました。

14日には畠山和也対策本部長とともに、2月末に訪ねたバス事業者を再度訪問し、国の「第2弾」の対策を届け、急場をしのげるかどうか見通しを聞いたところ、政府の現地説明が始まりつつあるけれど、必ずしも正確に徹底されていないこともわかりました。特別貸付と利子補給制度を併用することで実質的な無利子化が実施されると伝えられると、それは使えると思う。

しかし、融資は返さなければいけない。いつ仕事が再開できるか見通しがつかなければ、返せる見込みがない。雇用調整助成金は、手続きが煩雑で、申請してもすぐ出ない場合、その間のつなぎの資金が必要だと言われました。同じ話は、その後訪問した中小企業家同友会、北商連、道労連でも出されました。「一社もつぶさない覚悟」「この事態に乗じた解雇を許さない」決意で頑張る皆さんと力を合わせて取り組みます。

(訂正とお詫び) 前号で10行目、新型コロナウイルス対策費は・・・シンガポールは約50000億円を5000億円と訂正いたします。